



PARA HOCKEY

Hockey solidaire

Les Pumas proposaient récemment de découvrir la glisse solidaire, avec une animation de para hockey sur glace à l'iceberg municipal. Enola Sénéchal, 20 ans, coache des hockeyeurs inscrits en loisir, goal sur la glace, et adepte du sport inclusif – elle pratique le para hockey chez les Bisons de Neuilly-sur-Marne et le basket fauteuil avec le BCF le samedi après-midi au gymnase Allende – pilotait l'initiation : « *Comme au basket fauteuil, l'idée est que porteurs de handicap et valides pratiquent ensemble. Notre volonté, c'est de monter une équipe pour les 13/16 ans, afin de développer cette pratique en compétition.* » Avec les Bisons, Enola a été vice-championne de France en 2023 et 2024. ●